



ぼくのボールとれるかな

めざすは優勝!

青少年のつどい「ソフトドッジボール大会」

第4回青少年のつどい「ソフトドッジボール大会」が6月27日、蓮沼スポーツプラザ・蓮沼中学校体育館で行われました。市内の小学校3・4年生のチーム（中学年の部）と5・6年生のチーム（高学年の部）合わせて43チーム470人が集結し、優勝めざし迫力ある試合を展開しました。

試合結果

中学年の部

- 1位 スーパードラゴンズ（成東小）
- 2位 瞳岡アントンズ（瞳岡小）
- 3位 ファイナルバチスタ（南郷小）

高学年の部

- 1位 鉄腕神（山武北小）
- 2位 大富チーズ（大富小）
- 3位 山武ブラックホールズ（山武西小）

SOSただちに救出せよ

交通事故実戦想定訓練

東消防署で7月8日、署員37人が交通事故実戦想定訓練を実施しました。訓練内容は4つ、その内の1つ『大型トラックと乗用車の正面衝突事故により、追突した衝撃で運転者がハンドル下に潜り込んだ状態を想定』では、レスキュー隊員がフロントガラスを割り、救出のための措置をするなど、緊迫した雰囲気の中で実施されました。

この他にも署員は、常日頃から迅速な救出活動ができるよう訓練を重ねています。



事故車からの運転手救出

尾ビレを振って別れを告げた

殿下海岸マッコウクジラ



7月1日早朝に殿下海岸に迷い込んだ体長約10メートルのマッコウクジラは、2日朝、地元の住民や漁業関係者が見守る中、最後に激しく尾ビレを振って別れを告げました。墓には、花をささげる姿も見られました。

地場産のお土産をどうぞ

駅からサイクリング号



お疲れさまでした

JR東日本が主催する「駅からサイクリング号」が7月4日に開催されました。早朝、両国駅から大原駅まで行き、そこから成東駅まで自転車で走り、成東駅から両国駅までまた電車で帰るという企画。参加者90人がゴールした成東駅前公園では、山武の水、エコバック、茹でたてトウモロコシやスイカなどが振舞われ、疲れをいやしていました。